

Primero de mayo

Publicado por: joreman

Publicado el : 1-5-2023 17:52:22

Primero de mayo

Hoy salen a marchar obreros, amas de casa, campesinos, desempleados y trabajadores
Salen a marchar con arengas y gritos por mejores reivindicaciones, salud y prestaciones sociales,
que calmen en algo sus angustias y sus sangrantes dolores

Su extraordinaria fuerza laboral, hacen de las empresas y fábricas, la pujante economía del país,
como una de las mejores

Tener hoy en día un trabajo digno y bien remunerado, espanta miedos, caos y espeluznantes
temores

Pero vivir en el mísero asfalto, esperando una oportunidad de trabajo, arrastra sombras movedizas
de miedos, de delincuencia, de llantos y horrores

Pero ahí están como siempre los politiqueros y gobernantes sinvergüenzas, que se escudan y
prometen el cielo y el paraíso y convencen al obrero, los usan y después se convierten en viles
traidores

Primero de mayo, día internacional del trabajador, día para celebrar la pujanza y su fuerza laboral,
del sufrimiento de su cuerpo y el combustible de sus motores

Día para recordar aquellos que dieron su sangre, su sudor y su vida, enarbolando la directriz de sus
valores

Día para celebrar sus conquistas, sus luchas, sus huelgas, sus paros y el sufrimiento de sus
angustias y rigores

Primero de mayo, día en que retumban en el horizonte los gritos de los trabajadores con eco
conmovedores

Día en que se escuchan con alegrías las metas alcanzadas, con júbilos que alegran el alma con sus
victorias

Por un mejor mañana, por un mejor sitio de trabajo, por un mejor sueño, sin la pesadilla de los
soñadores

Qué la unión de todos los trabajadores, sea el grito que se escuche con el abrazo inmarcesible de
los vencedores

Día para defender aquél que lucha por su trabajo digno, el estandarte de los portadores

Para el trabajador que lucha día a día, por su bienestar, todos los honores

Día internacional de los trabajadores, días de luchas, días de frutos, para aquellos que, con su
sudor, son dignos merecedores

¿Qué sería de la existencia, sin un trabajo digno para el ser humano, en esta vida bella y
maravillosa?

¿Qué sería de la esplendorosa naturaleza, sin la fuerza laboral del ser, que en sus manos reposa?

El trabajo digno hace al hombre, un ser importante y de su alma se siente orgullosa

Sólo ocho horas de trabajo son necesarias para vivir en forma deliciosa

Ocho horas para la recreación, para el hogar y para la familia amorosa

Y ocho horas para el descanso, para el sueño y reponer las fuerzas asombrosas

Sólo cinco días de trabajo digno y bien remunerado bastan para hacer de las empresas, la
economía del progreso majestuosa

Día internacional del trabajador, primero de mayo para celebrar en forma armoniosa

La vida sin un trabajo digno y bien remunerado no es vida y se vuelve un caos de delincuencia, de

miedos y espantos, aparatosa y rencorosa

“Joreman” Jorge Enrique Mantilla – Bucaramanga mayo 01-2023